
令和５年度度第２回みやしろ健康福祉事業運営委員会高齢者福祉部会会議録 

 

〇日時：令和５年１２月２６日（火） １４：３０~１５：３３ 

〇場所：福祉交流館すてっぷ宮代 多目的室はくもくれん  

〇出席者：並木部会長 松尾委員、島村委員、長澤委員、斉藤委員、久保委員、 

民上委員、伊東委員、田口委員、平島委員、岡村委員 

 

〇会議次第 

１ 開 会 

 ２ 議 題 

（１）みやしろ健康福祉プラン－高齢者編－令和５年度中間評価について 

（２）第９期みやしろ健康福祉プラン－高齢者編－について 

（３）成年後見制度利用促進基本計画について 

 ３ その他 

 ４ 閉会 

 

〇議題 

（１）みやしろ健康福祉プラン－高齢者編－令和５年度中間評価について 

 ・資料 1 に基づき事務局から説明 

 ・質疑 

（委員） 

地域交流サロンも活動が活発になり、元気が出てきていると感じている。また、介護

予防に関わるプラザサポーターの活動について、高い評価をしている。非常に多くの人

が参加し、良い状況となっていると感じている。 

在宅医療介護連携事業については、六花にもっと頑張ってもらいたい。また、包括支

援センターは、住民の相談窓口として、余裕をもって取り組めるよう頑張ってもらいた

い。 

（委員） 

 フレイル予防事業について、フレイルのハイリスク者 128 名に介護予防教室参加の

案内をして 11 名申込とある。これを少ないとみるか、それとも妥当とみるか、また、

数値目標はあるのか。 

（事務局） 

 健康診査の受診結果を分析した結果、何らかのリスクがあり、将来介護が必要となる

可能性の高い方を対象に、介護予防教室への参加を促す通知を出している。今までは、

参加を希望する方に参加をしていただいていたが、これからは参加希望がなくても必

要があると思われる方にも参加していただきたいと考えている。11 名は少ない人数か

もしれないが、多くの方に参加していただけるよう事業を進めていきたい。 

（委員） 

 プラザサポーターは現在、９期生が養成講座を修了している。それぞれ地域で元気に



活動をしており、参加者は、70 歳を超えても元気で介護を必要としない人が大勢いる。 

 これからも、町としてプラザサポーター会を応援して欲しい。 

 

 （２）第９期みやしろ健康福祉プラン－高齢者編－について 

・資料２に基づき事務局から説明 

 ・質疑なし 

 

（３）成年後見制度利用促進基本計画について 

・資料３に基づき事務局から説明 

 ・質疑 

（委員） 

中核機関を設置するとあるが、現時点で場所などの計画は発表できるのか。 

  （事務局） 

    今後、中核機関の設置に向けて準備を進めていくという段階のため、現在のところ

場所や体制などについて具体的に決まっていない。今後、検討し準備を進めていく。 

（委員） 

役場の中に設置するのではなく、外部に任せるということか。 

  （事務局） 

    他の市町村では、市町村直営の場合もあれば外部委託の場合もある。それぞれメリ

ット、デメリットもあるので、総合的に勘案してどちらにするか検討していく。 

 

〇その他 

（事務局） 

次回の開催は、2 月 6 日（火）に第 9 期計画案を議題として開催予定。 


